
TLC será muy bueno solo dos años: UDLAP
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El rector de la UDLAP, Luis Ernesto Derbez Bautista, afirmó que si el Tratado del Libre
Comercio (TLC), se lleva a cabo como se acordó, se tendrá un ...

Leer más: Google Alert - UDLAP

  

 1 / 1

https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.desdepuebla.com/index.php/nacional/12978-tlc-ser%25C3%25A1-muy-bueno-solo-dos-a%25C3%25B1os.html&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmQ1MTViMDYwMDYzNjA2YTU6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNHmFIhTKFmWrCnGeR2hn4mb9rsp5w

